Lluís Bach sigue en el banquillo del Esport Club

Los equipos vallesanos buscan un buen resultado para cerrar la liga

XAVI GIMÉNEZ

ste fin de semana finaliza la Liga en la Preferente con la intención de nuestros equipos de quedar lo mejor posible, si bien no hay opciones de luchar por el ascenso y el único que está en una situación muy delicada es el Parets, actualmente en zona de descenso.

El Granollers visita a L'Escala, primer equipo que ocupa plaza de descenso directo por lo que se juega muchísimo. Precisamente, por encima tiene al Amer con los mismos puntos, al que ganó ampliamente la pasada jornada por 1 a 4. En cuanto a los granollerenses llegan en la quinta posición con la opción de acabar cuartos si superan al Rubí que tiene un punto más. Para Lluís Bach: "El domingo será el primer día en el que no nos jugamos nada en cuanto a las aspiraciones de luchar por la permanencia por lo que hay que buscar nuevos alicientes. Al rival le pasa lo contrario ya que está en zona de descenso y está obligado a ganar, intentaremos acabar la Liga con un resultado positivo".

En el último partido ante la afición, el Granollers se despidió goleando al Lloret por 3 a 0, en una meritoria victoria ya que el equipo tuvo que ir superando adversidades. Para empezar, un penalti en contra en los primeros minutos que supuso la expulsión del portero Allan. Afortunadamente, Carles García paró el lanzamiento y posteriormente llegaron dos goles seguidos marcados por un inspirado Alberto Fábrega. En la segunda mitad se mantuvo la portería a cero y a pesar de acabar con nueves; jugadores, los locales redondearon el triunfo con el definitivo 3 a 0 obra de Alex Pérez.

En cuanto al trabajo iniciado de cara a la próxima temporada, el primer paso ha sido renovar al entrenador Lluís Bach por lo que se apuesta por una línea de continuidad pensando en luchar por el ascenso de categoría. El técnico vallesano se siente agusto en la entidad vallesana: "Aquí me siento cómodo, he podido trabajar bien y al recibir la oferta para continuar he decidido dar continuidad al proyecto, estoy contento. En cuanto a la próxima plantilla todavía es temprano para empezar a concretar nombres, se está trabajando en ello y lo primero es acabar la actual temporada. La línea a seguir será la misma que la campaña anterior, en la mayor parte se busca-



Acaba la Liga de Preferente, ningún equipo vallesano asciende y el Parets lo tiene complicado.



Imagen del coloquio organizado por la Penya Blanc-Blava de Granollers.

rán jugadores que valoren especialmente el hecho de vestir esta camiseta o exjugadores de la entidad. Esta será la prioridad y si hay que buscar fuera, lo haremos. Lógicamente, a la hora de formar una plantilla el presupuesto tiene mucho que ver y en cuanto a objetivos, nuestro club, por historial y prestigio, debe salir siempre a aspirar a las primeras posiciones".

EL CANOVELLES ACABA SEXTO

La Unió Esportiva es de los equipos que no se juega nada esta jornada ya que pase lo que pase, finalizará en la sexta posición. Esto no significa que vaya a Taradell de vacaciones ni mucho menos, ya que la intención es hacerse con la decimoséptima victoria de la temporada y rematar una campaña muy buena. En cuanto al rival, descendido matemáticamente, buscará despedirse de su afición ofreciendo una buena imagen.

En el partido de la semana pasada, el Canovelles perdió por 1 a 2 ante un Vilassar necesitado de puntos y que sumó un triunfo importante para las aspiraciones de permanecer en la categoría.

En cuanto al derbi comarcal entre el Parets y el Bellavista-Milán se vivió con la intensidad que se esperaba, aunque la sorpresa fue que el árbitro decidió suspenderlo cuando quedaba muy poco. Una dura entrada del local Pol le valió la expulsión y posteriormente se produjeron incidentes entre aficionados que llevaron al colegiado a tomar la decisión. El marcador era favorable al Bellavista por 0 a 1, un gol que llegó en la segunda mitad, tras una falta lanzada por Marcial que acabó en gol en propia puerta. El entrenador visitante Quico Espinosa opinaba sobre todo lo sucedido: "como suele pasar en partidos así con tanto en juego, ha sido malo, con pocas ocasiones y hemos tenido la suerte de acertar en una consiguiendo tres puntos muy importantes. En cuanto a lo sucedido en el tramo final ha venido tras la expulsión de Pol que después de una entrada muy dura, su acción ha sido recriminada por los aficionados y después de unos

Esport Club Granollers

Lloret de Mar

0

3

Granollers: Allan, Alegre, Arnau, Marín, Vasco, Carlos, Gavilán (Cuadros), Oscar (Fitó), Canario (Garcia), Didac (Valentín) y Fábrega (Pérez).

Lloret: Serafín, Poderoso (Cuervas), Martín (Joan), Hector, Jorge (David), Petete (Álvaro), Marcos, Balldosera, Antonio (Oriol), Peque y Álex.

Goles: 1-0, minuto 29, Fábrega. 2-0, minuto 30, Fábrega. 3-0, minuto 92, Pérez.

Clasificación: El Esport Club es quinto a 5 puntos del Llagostera, segundo clasificado.

Próxima cita: El Granollers visita L'Escala, primer equipo en plazas de descenso directo, este domingo a las 12:00 horas.

momentos de tensión y que algunos jugadores subieran a la grada, el árbitro ha decidido no seguir en el minuto 88, si bien en la grada no pasó nada grave".

El Bellavista recibe el domingo al Olesa, líder que buscará acabar como campeón ante un rival que quiere puntuar, ya que no se fía de los descensos compensados y que pueden pillar de sorpresa a más de uno este año.

COLOQUIO SOBRE EL FUTBOL BASE

La Penya Blanc-Blava de Granollers organiza una serie de actos para celebrar el 25 aniversario que tendrá la fiesta central a mediados de junio. Después de un partido de fútbol femenino entre la PBB La Roca y el RCD Espanyol (1-2), el martes se celebró en el Casino un coloquio sobre el fútbol base con una destacada presencia de público, la mayoría jóvenes futbolistas. Asistieron, acompañando al presidente de la penya José Antonio Aguilar, el máximo responsable de la cantera blanquiazul Josep Manel Casanova, el exjugador Dani Solsona y el técnico Albert Villarroya, así como el concejal de deportes Josep Maria Junqueras. Por último, el 14 de junio a las 21:30 horas la penya celebrará una cena de celebración en La Masia de L'Ametlla del Vallès.